
 

 

 
 

 
Majadahonda, 26 de abril de 2020 

 
 
Estimado Asociado: 

 
Por su interés os informamos de las gestiones realizadas por la ASURMAJ con el 
Alcalde y con relación a las medidas que se están adoptando por el Ayuntamiento 
de Majadahonda ante el COVID-19. 
 
Un cordial saludo, 

 

 
 

Álvaro Garnica Sainz de los Terreros 
Presidente 
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NOTA RESUMEN DE LO TRATADO CON EL ALCALDE 
 
Inicialmente y ante la noticia del plan de inversiones (asfaltado, etc) anunciadas por el Alcalde, nos pusimos 
en contacto el pasado día 23 de abril para sugerir algunas propuestas aprovechando esta operación asfalto. 
Junto a ello, le pedimos información de otras medidas que se estén tomando por el Ayuntamiento al 
respecto. A continuación, se recoge nuestra petición inicial y la respuesta del Alcalde: 
 
NUESTRA PROPUESTA 
 
Como siempre y con un ánimo de colaboración con el Ayuntamiento, se le pasó al Alcalde algunos temas de 
interés para la ASURMAJ aprovechando la operación asfalto: 
 

• El aparcamiento en la Avenida de la Oliva que quede en batería. Supondría mas número de vehículos 
que ahora y un carril de circulación más amplio. Sólo con pintarlo así es suficiente.  

• En el Mercadillo que pinten bien los pasillos entre los puestos.  

• En la zona de la piscina se aparca junto a la mediana que está prohibido. Se podría pensar si se va a 
dejar y reordenar los aparcamientos ahí. 

• Insistir en si se toca algún resalto o se hace alguno nuevo se haga ya con un estándar.  Alguno se 
puede rebajar.  

 
Otras conexas que se podrían acometer con el asfaltado: 
 

• La acera del Cementerio hacia la primera rotonda de Miguel Hernández. 

• En la parada del BUS en Renfe, dirección Madrid, hacerle un apeadero para que el bus no tapone la 
salida de la Rotonda. 

• La rotonda de Las Huertas podría esbozarse, hasta las obras previstas, quitando los bordillos 
centrales, poniendo bolardos verdes de plástico haciendo círculo y pintando como corresponde y 
unas señales verticales. 

• Mejorar los viales de las Urbanizaciones que siendo privados deben permitir la circulación pública de 
vehículos. Por ejemplo: las Huertas, Virgen de Iciar, etc. Sinceramente esa ayuda sería de justicia y 
muy bien acogida. 

• Información sobre la distribución de mascarillas. 
 
RESPUESTA DEL ALCALDE 
 
Estamos terminado un Plan de recuperación económica que se basa en tres ejes: 
 

1. Reducción de impuestos que suponen una disminución de 2 millones de euros en recaudación y por 
tanto más liquidez para los vecinos del municipio. 

2. Plan de inversiones de más de 50 millones de euros para mejorar las infraestructuras públicas y 
dinamizar el comercio. 

3. Ayudas a sectores necesitados: autónomos, pymes, empresas, personas más necesitadas... 
 
En los próximos días iremos presentando las distintas medidas. 
 
Ayer aprobamos el proyecto de la operación asfalto de 4,5 millones de euros que se cargarán al Plan Regional 
de Inversiones (Plan PIR), que gestiona y paga la Comunidad de Madrid. 
 
Ha habido cierta polémica por la oportunidad de hacerlo en estos momentos. Si no lo hubiésemos hecho, 
perderíamos ese dinero ya que no se puede destinar a otra cosa que no sean inversiones. Nuestra obligación 
es que el Ayuntamiento siga funcionado y esto es la mejor prueba de ello. Tampoco podemos olvidar que 
esto supone la creación directa de muchísimos puestos de trabajo. Se trata de inyectar dinero a la economía 
y que a la vez sirva para seguir mejorando nuestro municipio. En cualquier caso, ahora hay que licitar y 
ejecutar el proyecto y en eso la Comunidad de Madrid tardará varios meses. 



 

 

 
Al hilo de tus sugerencias: 
 

• Sobre el Valle de la Oliva. Me gustaría saber vuestra opinión concreta. ¿aparcamiento en batería a 
un lado o a dos? ¿Qué hacemos con el carril peatonal del lado alejado de la acera? Hay varias 
alternativas y todas tienen sus ventajas e inconvenientes. Se contestó que ahora hay u n carril 
estrecho y aparcamiento en línea en ambos lados. Sería poner en batería junto a la acera y dejar un 
carril amplio pegado a la mediana. El pasillo peatonal solo está pintado por lo que al asfaltar se pinta 
de otra manera. 
El Alcalde contesta a ello lo siguiente: 
Consulté esa opción con el ingeniero de caminos municipal y creo recordar que se perdían plazas. En 
batería se multiplica el aparcamiento 1,6-1,8. Por tanto, si quitamos dos líneas y ponemos una fila 
en batería se pierde, aunque visualmente queda más agradable. En cuanto pueda lo confirmo. 

• Tomo nota sobre lo que indicas del mercadillo. 

• Totalmente de acuerdo en reordenar entorno de Huerta Vieja y así lo haremos. 

• Sobre los resaltos, se seguirán las medidas de los últimos que se han reformado. 
 
Sobre otras obras, como te digo, en breve daremos a conocer el plan de inversiones: 
 

• Está prevista la acera del Cementerio. 

• Hemos tenido reuniones con ADIF para intentar hacer un intercambiador de autobuses dentro del 
aparcamiento de superficie, que ofrezca una solución integral para todas las paradas del entorno. 
Adif está de acuerdo y quedaron en replantear planos para hacer una remodelación integral de la 
estación incluyendo esto. 

• La rotonda de la Avenida de Guadarrama en su cruce con la calle Huertas está dada de alta en el Plan 
PIR hace pocos meses. Se ejecutará por la Comunidad de Madrid.  Preguntaré por tu propuesta de 
los bolardos provisionales.  

• En las calles privadas de las Huertas no podemos entrar. En Virgen de Icíar sí, y de hecho está incluido 
también en el Plan PIR. 

• En cuanto a las mascarillas, la previsión es que nos lleguen entre mañana y el lunes para su posterior 
buzoneo. Las dificultades para la compra son elevadísimas. 

 


